

EL SURREALISMO

El surrealismo es un movimiento artístico y literario de vanguardia fundado en 1924 por André Breton, que consistió en la expresión del subconsciente por medio de la literatura, la pintura, la escultura, la fotografía y el cine. Se dio a conocer el 15 de octubre de 1924, cuando el poeta André Breton publicó el primer Manifiesto surrealista. Algunos de sus miembros provenían del dadaísmo. Este movimiento se basaba en el "absurdo", y atravesaba una fase de agotamiento estético. El surrealismo aprovechó esa exploración de "lo absurdo" y lo valoró como una manifestación del inconsciente.

MOTIVACIÓN:

¿Qué crees que signifique la palabra surreal?

-Para mi surreal es algo irracional, algo que está por encima de la propia realidad ya que es algo que vemos de forma irreal o que simplemente está en nuestra mente.



